

# *Le Nicaragua qualifie d'immoral le programme subversif de l'USAID contre Cuba*

---



Managua, 20 août (RHC)- Le secrétaire aux Relations Internationales du Front Sandiniste de Libération Nationale, Jacinto Suárez, a qualifié d'immoral le nouveau plan du gouvernement de Washington pour déstabiliser Cuba.

Jacinto Suárez, qui est également président de la Commission des Affaires étrangères de l'Assemblée Nationale du Nicaragua s'est référé au programme de l'Agence des États-Unis pour le Développement International, USAID, récemment révélé par l'agence de presse étasunienne AP. Dans le cadre de ce plan lancé en 2009, de jeunes latino-américains ont été recrutés pour inciter les jeunes générations de Cubains à se soulever contre l'ordre constitutionnel.

Jacinto Suárez a signalé que ce projet visait à désenchanter les jeunes cubains et à les gagner au capitalisme, il a précisé que ces jeunes, pourtant éduqués dans les valeurs de la Révolution, ont été ciblés car ils ont été jugés plus influençables.

Il y a quelques mois, la presse étasunienne avait révélé l'existence d'un twitter cubain appelé Zunzuneo, un autre programme subversif financé par l'USAID.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31378-le-nicaragua-qualifie-dimmoral-le-programme-subversif-de-lusaid-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**